



 Cette table de préparation est spécialement conçue pour les professionnels vétérinaires, offrant une combinaison parfaite de durabilité et de fonctionnalité.

• **Plateau Perforé ou à Barreaux :**

- Plateau Perforé : Idéal pour une gestion efficace des liquides et une meilleure circulation de l'air, garantissant un drainage rapide et optimal des fluides pendant les soins.

- Plateau à Barreaux : Offrant un soutien sécurisé pour les animaux, il permet un drainage optimal grâce aux espaces entre les barreaux, assurant une stabilité maximale lors des interventions.

• **Robinet Mélangeur avec Douchette** : Facilite un nettoyage rapide et efficace des animaux, permettant un entretien facile et pratique lors des consultations.

• **Habillage avec une Porte et Trois Tiroirs** : Offrant un espace de rangement pratique et fonctionnel pour organiser efficacement votre matériel vétérinaire, cette table optimise l'espace de travail et facilite l'accès aux outils nécessaires.

Cette table de préparation représente une solution fiable et polyvalente, parfaitement adaptée aux exigences des professionnels vétérinaires, tout en maximisant l'efficacité de votre espace de travail.



Caractéristiques Techniques

- Plateau à barreaux (diamètre de 30 mm, espacés chacun de 10mm) ou perforé (trous de diamètre 8 mm, espacés chacun de 60mm) amovible
- Profondeur de 40 cm
- Hauteur idéale pour travailler assis
- Robinet mélangeur avec douchette
- Evacuation centrale
- Possibilité d'ajouter un sabot (profondeur de 16 cm)

Références	Désignation	Dimensions	Profondeur
AC-TA170015	Table de préparation plateau barreaux 1 porte, 3 tiroirs et habillage	140 × 60 × 90 cm	40 cm



-  This preparation table is specifically designed for veterinary professionals, offering the perfect combination of durability and functionality.
- **Perforated or Barred Top:**
 - **Perforated Top:** Ideal for efficient liquid management and better air circulation, ensuring quick and optimal drainage of fluids during procedures.
 - **Barred Top:** Provides secure support for animals, allowing optimal drainage through the spaces between the bars, ensuring maximum stability during interventions.
 - **Mixer Tap with Handheld Shower:** Facilitates quick and efficient cleaning of animals, making maintenance easy and convenient during consultations.
 - **Cladding with One Door and Three Drawers:** Provides practical and functional storage space to efficiently organize your veterinary equipment. This table optimizes workspace and allows easy access to necessary tools.

This preparation table is a reliable and versatile solution, perfectly suited to the needs of veterinary professionals while maximizing the efficiency of your workspace.

Technical Characteristics

- Removable tray with grilles (30 mm diameter, spaced 10 mm apart) or perforated (8 mm diameter holes, spaced 60 mm apart)
- Depth of 40 cm
- Ideal height for working while seated
- Mixer tap with hand shower
- Central drainage
- Option to add a footrest (depth of 16 cm)



Références	Désignation	Dimensions	Profondeur
AC-TA170015	Table de préparation plateau barreaux 1 porte, 3 tiroirs et habillage	140 x 60 x 90 cm	40 cm